

Medienmitteilung

Zug, 16. Juli 2025

Bauarbeiten in Rotkreuz

Deckbelagsarbeiten nach Bau der Fernwärmeinfrastruktur

Nach der Verlegung der Fernwärmeleitungen baut WWZ den Deckbelag auf mehreren Strassen in Rotkreuz ein.

Die Belagsarbeiten starten am 21. Juli 2025 und dauern voraussichtlich bis am 14. August 2025. WWZ schliesst damit ein wichtiges Etappenziel an der neuen Fernwärmeinfrastruktur fachgerecht ab.

Bauphase 1 – 21. Juli bis ca. 29. Juli 2025

Belagsarbeiten beim Kreisel Dorfmat: Während dieser Arbeiten ist der Einmünder in die Waldeggstrasse gesperrt. Die Zufahrt in die Waldeggstrasse ist via Meierskappelerstrasse gewährleistet.

Bauphase 2 – ca. 30. Juli bis ca. 8. August 2025

Belagsarbeiten Meierskappeler-/Waldeggstrasse: Verkehrsführung erfolgt einspurig im Einbahnregime. Die Arbeiten beim Kreisel Dorfmat sind zu diesem Zeitpunkt abgeschlossen.

Die Verkehrsführung der restlichen Etappen in der Buonaserstrasse, Langmattstrasse und im oberen Bereich der Meierskappelerstrasse werden mit Lichtsignalanlagen geregelt. Vereinzelt kann es zu temporären Sperrungen von Zufahrten kommen. Die betroffenen Anwohnerinnen und Anwohner werden von der Bauleitung rechtzeitig informiert.

Die Arbeiten sind witterungsabhängig und können sich bei schlechtem Wetter verzögern.

WWZ investiert mit dem Ausbau des Fernwärmenetzes in eine nachhaltige und zukunftsfähige Energieversorgung.

Informationen an Medienschaffende erteilt:

WWZ Energie AG
Medienstelle
Chollerstrasse 24, 6301 Zug
Telefon direkt +41 41 743 40 43, E-Mail medien@wwz.ch